

**МОСКОВСКИЙ ПАТРИАРХАТ
ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО РУССКОЙ ПРАВОСЛАВНОЙ ЦЕРКВИ В США
СВЯТО-НИКОЛАЕВСКИЙ ПАТРИАРШИЙ СОБОР**

www.ruschurchusa.org

15 East 97th Street, New York, NY 10029

(877) 431- 7348



РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ НА ИЮНЬ 2022 ГОДА

ДАТА	Время, богослужение	Праздник
1 Ср.	10:00 Литургия пасхальным чином	Отдание Пасхи. Предпразднство Вознесения Господня. Вознесение Господне
	18:00 Всенощное бдение Исповедь после чтения Евангелия	
2 Чт.	10:00 Литургия	Владимирской иконы Божией Матери. Равноап. царя Константина и атери его царицы Елены
	18:00 Молебен с акафистом свт. Николаю. Исповедь после службы.	
3 Пт.	9:30 Утренняя, литургия	Мч. Василиска
	18:00 Утренняя с акафистом Иисусу Сладчайшему. Исповедь после службы.	
4 Сб.	10:00 Литургия	Неделя 7-я по Пасхе, святых отцов I Вселенского Собора
	18:00 Всенощное бдение Исповедь после чтения Евангелия	
5 Вс.	7:45 Литургия (на английском) 10:00 Литургия	
7 Вт.	19:00 Молебен, молодёжная встреча	
9 Чт.	18:00 Молебен с акафистом свт. Николаю. Исповедь после службы.	
10 Пт.	18:00 Заупокойное вечерн. богосл. Исповедь после службы	Троицкая родительская суббота
	10:00 Литургия, панихида	
11 Сб.	18:00 Всенощное бдение Исповедь после чтения Евангелия	День Святой Троицы. Пятидесятница. Сошествие Святого Духа на апостолов
	7:45 Литургия (на английском) 10:00 Литургия, вечерня	

ДАТА	Время, богослужение	Праздник
13 Пн.	9:30 Утренняя, литургия	День Святого Духа
14 Вт.	9:30 Утренняя, литургия	Прав. Иоанна Кронштадтского
	19:00 Молебен, молодёжная встреча	
16 Чт.	18:00 Молебен с акафистом свт. Николаю. Исповедь после службы.	
17 Пт.	18:00 Утренняя с акафистом Иисусу Сладчайшему. Исповедь после службы.	
18 Сб.	10:00 Литургия	Неделя 1-я по Пятидесятнице, Всех святых
	18:00 Всенощное бдение Исповедь после чтения Евангелия	
19 Вс.	7:45 Литургия (на английском) 10:00 Литургия	
	21 Вт. 19:00 Молебен, молодёжная встреча	
23 Чт.	18:00 Молебен с акафистом свт. Николаю. Исповедь после службы.	
24 Пт.	18:00 Утренняя с акафистом Иисусу Сладчайшему. Исповедь после службы.	
25 Сб.	10:00 Литургия (на английском)	Неделя 2-я по Пятидесятнице, Всех святых, в земле Русской и Американской просиявших
	18:00 Всенощное бдение Исповедь после чтения Евангелия	
26 Вс.	7:45 Литургия (на английском) 10:00 Литургия	
	28 Вт. 19:00 Молебен, молодёжная встреча	
30 Чт.	18:00 Молебен с акафистом свт. Николаю. Исповедь после службы.	

Собор открывается для посещения примерно за 30 минут до начала богослужения и закрывается по его окончании.

По вторникам и четвергам собор открывается за 10-15 минут до начала молебна.

В воскресные дни собор открыт до 18:00. Церковная лавка открыта во время всех богослужений кроме ранних литургий и молебнов перед молодёжными встречами по вторникам. В воскресные дни церковная лавка открыта с 9:00 до 18:00. Вы можете получить дополнительную информацию о Соборе на нашем [сайте](http://www.ruschurchusa.org) или отправить свой вопрос на электронный адрес cathedral@ruschurchusa.org.

Николаевский Собор всегда благодарен за Ваши пожертвования, которые помогают покрывать расходы на коммунальные услуги и поддерживать храм в должном благолепии. Также действуют программы поддержки Николаевского собора в таких сервисах как **Amazon Smile, Facebook и PayPal**. Чтобы воспользоваться этими сервисами Вам достаточно найти и **выбрать Saint Nicholas Cathedral** в списке организаций.

**MOSCOW PATRIARCHATE
REPRESENTATION OF THE RUSSIAN ORTHODOX CHURCH IN THE USA
ST. NICHOLAS CATHEDRAL**



www.ruschurchusa.org

15 East 97th Street, New York, NY 10029

(877) 431- 7348

SCHEDULE OF SERVICES FOR JUNE 2022

DATE	TIME, SERVICE	FEAST
1 Wed.	10:00 AM Liturgy	Leavetaking of Easter
	6:00 PM Vigil Confession after the Gospel reading	The Ascension of our Lord
2 Thu.	10:00 AM Liturgy 6:00 PM Moleben and Akathist to St. Nicholas. <i>Confession after service</i>	
3 Fri.	9:30 AM Matins, Liturgy	"Vladimir" Icon of the Most Holy Theotokos. Equals-to-the-Apostles Emperor Constantine and Helen, his mother
	6:00 PM Matins and Akathist to our Sweetest Lord Jesus Christ. <i>Confession after service</i>	
4 Sat.	10:00 AM Liturgy	Hieromartyr Basiliscus
	6:00 PM Vigil Confession after the Gospel reading	7th Sunday of Pascha. The Fathers of the First Ecumenical Council
5 Sun.	7:45 AM Liturgy (in English) 10:00 AM Liturgy	
7 Tue.	7:00 PM Moleben, youth meeting	
9 Thu.	6:00 PM Moleben and Akathist to St. Nicholas. <i>Confession after service</i>	
10 Fri.	6:00 PM Memorial Vespers and Matins. <i>Confession after service</i>	Ancestor Saturday Remembrance of the dead
11 Sat.	10:00 AM Liturgy, Panikhida	
	6:00 PM Vigil Confession after the Gospel reading	Sunday of the Trinity Pentecost The descent of the Holy Spirit on the apostles
12 Sun.	7:45 AM Liturgy (in English) 10:00 AM Liturgy	

DATE	TIME, SERVICE	FEAST
13 Mon.	9:30 AM Matins, Liturgy	Day of the Holy Spirit
14 Tue.	9:30 AM Matins, Liturgy	Righteous John of Kronstadt
	7:00 PM Moleben, youth meeting	
16 Thu.	6:00 PM Moleben and Akathist to St. Nicholas. <i>Confession after service</i>	
17 Fri.	6:00 PM Matins and Akathist to our Sweetest Lord Jesus Christ. <i>Confession after service</i>	
18 Sat.	10:00 AM Liturgy	Leavetaking of Pentecost
	6:00 PM Vigil Confession after the Gospel reading	1st Sunday after Pentecost Sunday of All Saints
19 Sun.	7:45 AM Liturgy (in English) 10:00 AM Liturgy	
21 Tue.	7:00 PM Moleben, youth meeting	
23 Thu.	6:00 PM Moleben and Akathist to St. Nicholas. <i>Confession after service</i>	
24 Fri.	6:00 PM Matins and Akathist to our Sweetest Lord Jesus Christ. <i>Confession after service</i>	
25 Sat.	10:00 AM Liturgy (in English)	St. Anna of Kashin
	6:00 PM Vigil Confession after the Gospel reading	2nd Sunday after Pentecost All Russian and American Saints
26 Sun.	7:45 AM Liturgy (in English) 10:00 AM Liturgy	
28 Tue.	7:00 PM Moleben, youth meeting	
30 Thu.	6:00 PM Moleben and Akathist to St. Nicholas. <i>Confession after service</i>	

The Cathedral opens to the public approximately 30 minutes before the beginning of services and closes at the end of service.

On Tuesdays and Thursdays, the Cathedral opens 10-15 minutes before the beginning of the moleben.

On Sundays the Cathedral is open until 6pm. The church store is open during all services except the early liturgies and the Tuesday youth meeting moleben. On Sundays the church store is open from 9am – 6pm.

You can get more information about our cathedral on our website or send your questions via email to cathedral@ruschurchusa.org.

We need your support. You can donate inside the church or send your contributions to us. St. Nicholas Cathedral is deeply grateful to all who contribute to the maintenance and beautification of this historic church. You can also support us thru **Facebook**, **PayPal**, or **AmazonSmile** be choosing "Saint Nicholas Russian Orthodox Cathedral" as your desired charity.